

---

## TRUSTY BUSINESS PLAN

### ADDITIONAL TERMS

---

**Article 1**

These terms represent Additional Terms as per Terms of Service and are applicable to the Business Plan of the Application.

The original language of these Additional Terms is English. Supplier may make available translations of the Additional Terms. In case of conflicts between the English version and any translation, the English version shall prevail.

**Article 2**

The Trusty Business plan includes unlimited number of User Accounts and the following features:

- activation of all available languages for the front-end, selection of languages for the back-end (Bulgarian, Czech, Danish, German, Greek, English, Estonian, Finnish, French, Scottish Gaelic, Croatian, Hungarian, Italian, Latvian, Lithuanian, Dutch, Norwegian, Polish, Portuguese, Romanian, Russian, Slovak, Slovenian, Spanish, Swedish);
- unique domain;
- secure reporting website;
- whistleblower's inbox;
- generic and localized whistleblowing policies (available for specific countries and in specific languages as defined on the Web Site);
- role based user permissions;
- custom branding (logo upload, change of colors & fonts);
- anonymous reporting option;

---

## TRUSTY BUSINESS-PLAN

### ZUSÄTZLICHE BEDINGUNGEN

---

**Artikel 1**

Diese Bedingungen stellen Zusätzliche Bedingungen gemäss den Nutzungsbedingungen dar und gelten für den Business-Plan der Anwendung.

Die Originalsprache der vorliegenden Zusätzlichen Bedingungen ist Englisch. Der Dienstleister kann Übersetzungen der Zusätzlichen Bedingungen zur Verfügung stellen. Im Falle von Widersprüchen zwischen der englischen Version und einer Übersetzung ist die englische Version massgebend.

**Artikel 2**

Der Trusty Business-Plan umfasst eine unbegrenzte Anzahl von Benutzerkonten und die folgenden Funktionen:

- Aktivierung aller verfügbaren Sprachen für das Front-End, Auswahl der Sprachen für das Back-End (Bulgarisch, Tschechisch, Dänisch, Deutsch, Griechisch, Englisch, Estnisch, Finnisch, Französisch, Schottisch-Gälisch, Kroatisch, Ungarisch, Italienisch, Lettisch, Litauisch, Niederländisch, Norwegisch, Polnisch, Portugiesisch, Rumänisch, Russisch, Slowakisch, Slowenisch, Spanisch, Schwedisch);
- einzigartige Domain;
- sichere Website für Meldungen;
- Posteingang für Whistleblower;
- generische und lokalisierte Whistleblowing-Richtlinien (verfügbar für bestimmte Länder und in bestimmten Sprachen, wie auf der Website definiert);
- rollenbasierte Benutzerberechtigungen;

- supply chain reporting option;
- unlimited reports and disk space;
- customized content;
- powerful case management;
- automated reminders;
- retention period management;
- dashboard with charts;
- keyword search;
- statistics export.

### Article 3

The Client can test the Account free of charge for 14 days of its opening (free trial period).

If the Client does not subscribe to the Application by the end of the free trial period, the Supplier shall limit the access to the Account only to the subscription part of the case management tool (locking of the Account). The Account shall remain locked for 30 days, when the Terms shall be terminated and the Account deactivated and permanently deleted, provided the Client does not unlock the Account by subscribing to the Application.

### Article 4

The monthly subscription fee for the Trusty Business plan is:

- EUR 69.00 for Clients with the seat in the EU,
- CHF 66.00 for Clients with the seat in Switzerland,
- GBP 59.00 for Clients with the seat in the UK,
- USD 75.00 for Clients with the seat in the USA or elsewhere.

The said fees are excl. VAT.

The Supplier may index the subscription fee in CHF annually as per the Swiss Consumer Price Index (CPI) as published by the Swiss Federal Statistical Office. At

- individuelles Branding (Logo-Upload, Änderung von Farben und Schriftarten);
- Option für anonyme Meldungen;
- Option für Lieferkette Meldungen;
- unbegrenzte Meldungen und unbegrenzter Speicherplatz;
- kundenspezifische Inhalte;
- leistungsstarke Fallverwaltung;
- automatische Erinnerungsfunktion;
- Verwaltung von Aufbewahrungsfristen;
- Dashboard mit Diagrammen;
- Stichwortsuche;
- Export von Statistiken.

### Artikel 3

Der Kunde kann das Konto 14 Tage lang nach seiner Eröffnung kostenlos testen (kostenlose Testphase).

Wenn der Kunde die Anwendung bis zum Ende der kostenlosen Testphase nicht abonniert, beschränkt der Dienstleister den Zugriff auf das Konto nur auf den Teil des Fallmanagement-Tools, der für die Abonnieung vorgesehen ist (Sperrung des Kontos). Das Konto bleibt 30 Tage lang gesperrt, dann werden die Bedingungen gekündigt und das Konto wird deaktiviert und endgültig gelöscht, sofern der Kunde das Konto nicht durch ein Abonnement der Anwendung entsperrt.

### Artikel 4

Die monatliche Abonnementgebühr für den Trusty Business Plan beträgt:

- EUR 69,00 für Kunden mit Sitz in der EU,
- CHF 66,00 für Kunden mit Sitz in der Schweiz,
- GBP 59,00 für Kunden mit Sitz in Großbritannien,
- USD 75,00 für Kunden mit Sitz in den USA oder anderswo.

Die genannten Gebühren verstehen sich exkl. MwSt.

Der Anbieter kann die Abonnementsgebühr in CHF jährlich gemäss dem vom Bundesamt für Statistik veröffentlichten Schweizer Landesindex der

<p>the same time the Supplier may revalorize the fees in other currencies by using the respective Forex exchange rate for CHF.</p> <p>The subscription fee shall be charged recurringly in advance for 12 (twelve) months.</p> <p>Payments are conducted and processed through the third-party payment platform Stripe, Inc. subject to the Client's acceptance of the latter's terms and conditions. Payments may be made with a credit card or via bank transfer. In the latter case, the payment shall be due in 7 days after invoice issuance.</p> <p>No subscription fees shall be reimbursed to the Client by the Supplier in case of the Client's termination for convenience as per Article 16.1 of the Terms of service.</p> <p>In case of the Client's delay with the payment of the subscription fee, the Supplier shall lock the Client's Account. This shall be followed by termination of the Terms, deactivation and permanent deletion of the Account, provided the subscription fee is not paid in the following 8 days.</p> <p><b>PUBLISHED ON April 10, 2024</b></p>	<p>Konsumentenpreise (LIK) indexieren. Gleichzeitig kann der Anbieter die Gebühren in anderen Währungen aufwerten, indem er den jeweiligen Devisenkurs für CHF zugrunde legt.</p> <p>Die Abonnementsgebühr wird wiederkehrend für 12 (zwölf) Monate im Voraus in Rechnung gestellt.</p> <p>Die Zahlungen werden über die Drittanbieter-Zahlungsplattform Stripe, Inc. durchgeführt und abgewickelt, sofern der Kunde die Bedingungen dieser Plattform akzeptiert. Zahlungen können mit einer Kreditkarte oder per Banküberweisung erfolgen. In letzterem Fall ist die Zahlung innerhalb von 7 Tagen nach Rechnungsstellung fällig.</p> <p>Im Falle einer Kündigung durch den Kunden ohne Gründen gemäss Artikel 16.1 der Bedingungen werden dem Kunden vom Dienstleister keine Abonnementgebühren zurückerstattet.</p> <p>Sollte der Kunde mit der Zahlung der Abonnementgebühr in Verzug geraten, sperrt der Dienstleister das Konto des Kunden. Darauf folgt die Kündigung der Bedingungen, die Deaktivierung und die endgültige Löschung des Kontos, wenn die Abonnementgebühr nicht innerhalb der folgenden 8 Tage bezahlt wird.</p> <p><b>VERÖFFENTLICHT AM 10. April 2024</b></p>
---	---